



„Roggwiler“ Ausgabe Dezember 2024

Liebe Roggwilerinnen und Roggwiler

Das Jahr 2024 neigt sich bereits wieder dem Ende zu, und die Adventszeit steht vor der Tür. Diese Zeit lädt dazu ein, innezuhalten und Danke zu sagen – Danke für das Engagement und die Arbeit, die unser Dorf und unser Zusammenleben prägen.

Im Namen der SP Roggwil möchten wir allen, die sich tagtäglich für unser Dorf einsetzen, unseren herzlichen Dank aussprechen. Besonders danken möchten wir den Behörden und unserer Gemeindeverwaltung, die das ganze Jahr über mit viel Einsatz und Engagement wichtige Aufgaben für unser Dorf erfüllen.

In diesem Jahr möchten wir auch jemand ganz Besonderem danken: unserer langjährigen «Dorf-Ärztin» Brigitta Morgenthaler. 1985 kam sie als junge Ärztin nach Roggwil und hat seither das Leben unzähliger Roggwilerinnen und Roggwiler geprägt. Im Jahr 1989 übernahm sie nach dem Tod ihres Vaters die heutige «Hausarztpraxis Roggwil Wynau». Mit ihrem unermüdlichen Einsatz für die Gesundheit und das Wohl unserer Dorfgemeinschaft ist sie nicht nur eine geschätzte Ärztin, sondern auch ein grosser und wichtiger Teil unseres Dorfes.

Nach jahrzehntelanger Arbeit verabschiedet sich Brigitta Morgenthaler Ende Jahr in den wohlverdienten Ruhestand. Für ihre aussergewöhnliche Arbeit, ihre Fürsorge und ihr Engagement möchten wir ihr von Herzen Danke sagen. Wir wünschen ihr für diesen neuen Lebensabschnitt alles erdenklich Gute, Gesundheit und viele erfüllende Momente.

Zum Abschluss wünschen wir allen Roggwilerinnen und Roggwilern eine besinnliche Adventszeit, erfüllende Festtage und ein frohes neues Jahr. Mögen diese Tage voller Freude, Gemeinschaft und Wärme sein.

Herzlichst
Ihre SP Roggwil